



MARDI 22 AVRIL 2020

**GARDONS LE LIEN  
AVEC NOS AINÉS**



ADRIEN 5 ANS

**C**ovid 19  
**O**n ne veut plus de toi !  
**U**nissons nous  
**R**estons chez nous !  
**A**rrête de le propager  
**G**rand tu étais  
**E**t maintenant on va t'éradiquer.

**Axel Sallay**



Une très grosse pensée à tous les résidents  
de la maison de retraite.  
Ma grand mère est également à Koran mais  
de gemenas, ayant la maladie d'Alzheimer  
et c'est très dur de ne pas pouvoir la voir mais  
la santé passe avant.  
Alors courage aux résidents et aux personnels.  
Merci à vous pour tout ce que vous faites.  
Prenez soin de vous et de vos proches.  
♡

Mlle CANOAS Céline



Eléïsse - 8 ans



Madame,

Je me permets d'adresser toute mon affection et ma tendresse à nos anciens, résidents de la maison Kerian.

Plus particulièrement à madame Valero-Lopez Gaëtane.

De gros bisous pour elle et d'éternels bons souvenirs (Christine, la voisine de sa sœur Annie).

Que ces quelques fleurs puissent leur apporter du soleil dans leurs cœurs en ces moments bien difficiles.

Bien à vous ainsi qu'à tout le personnel.

Cricketg75



Chère madame,

Par ces quelques mots, je vous souhaite tout simplement une belle journée pleine de discussions, de douces attentions, de sourires (cachés sous les masques) et de joies si possible.

Ne vous inquiétez pas, vous êtes bien entourée avec du personnel dévoué pour s'occuper de vous et de vos voisin(e)s.

Courage, nous pourrons bientôt tous sortir en sécurité.

Encore une belle journée à vous et à ceux qui sont autour de vous (résidents et tout le personnel).

Bises de loin pour le moment.

Cher monsieur,

Voici une nouvelle épreuve que vous devez affronter après cette longue vie déjà bien partagée. Vous y arriverez.

Ne vous inquiétez pas, vous êtes bien entourée avec du personnel dévoué pour s'occuper de vous et de vos voisin(e)s.

Courage, nous pourrons bientôt tous sortir en sécurité.

Longue vie. Prenez soin de vous.

Bises de loin pour le moment.

Stéphanie T., carnussienne.